



# 風の笛家族会通信

Vol.2

令和4年8月号

令和4年度の家族会活動をお知らせします。

## ★職員の皆様へアイスクリームの振る舞いを行いました★



例年、大好評のアイスクリームを今年も振舞いました。

〔職員〕梅雨が短く、暑い日々が続く中、何よりの癒し(冷やし)の贈物(賜物)です。ご馳走様でした(笑顔)。



## ★永年勤続表彰を行いました★



勤続8年目の佐藤送迎員です。  
真ん中の胡蝶蘭は佐藤さんが管理してくれて綺麗に咲いています♪



勤続5年目の池田介護士です。  
夜勤明けでも元気です！  
これからも頑張ります。

〔暑中お見舞い申し上げます〕

今年は梅雨が短く、長～い猛暑の葉月、そして感染拡大するコロナ禍、職員さんは、どんな状況下でも家族に代わって入所者の生活全般を支えていただいております。家族会として、職員さんの疲弊する心身を少しでも癒し、元気になっていただければとの思いからアイスクリームを振る舞っています。暑さ厳しき中、これでちょっぴり和んでいただければ幸甚です。そして永年勤続の職員さん、引き続きイキイキ爽やか気分業務に精励いただきたいと願っています。

家族会会長

